

◆年報誌編集委員

委員長 YMG画像診断センター長 刘 清隆
事務局 YMG本部 広報戦略部
委 員 院長 石崎 律子
" 副院長 尾頭 厚
" 副院長 藤岡 洋成
" 薬剤部薬局長 金田 昌之(2024年9月まで)
" 臨床検査科技師長 三輪 友康
" 画像診断部技師長 金子 直樹
" リハビリテーション科技士長 鈴木 章之
" 臨床工学科士長 小野寺貴志
" 栄養科次長 菊地 克巳
" 医療情報システム室課長 和田 耕一
" 経営支援室室長 小野寺 豊
" 診療録管理室係長 海野 幸子
" 医療安全管理室室長 新村美佐香
" 看護部長 宇都宮由美子
" 事務長 谷口 大信
" 総務課係長 石田 拓也
" 医事課課長 森永 真彰
" 経理課課長 森 一博
" 物流管理課主任 小寺 剛志
" 地域医療連携室課長 黒川 智
" 医療相談室係長 武田 美樹

※職位は2024年度現在に準ずる

編／集／後／記

去年と同様、今年の夏も暑かったです。この編集後記を書いている今は既に9月中旬なのですが、まだ猛暑日になる日があります。日本のあちこちで豪雨の被害もあり、豪雨とまでは行かなくても熱帯地方のスコールかと思うような雨に日常で出会うことも多くなつてきました。もはや日本の大部分が温帯ではなく、亜熱帯気候になった気さえします。

そんな中、先日開催されたパリオリンピック、パラリンピックに日本から出場した選手たちの活躍は一服の清涼剤でした。そして大リーグでの日本人選手の活躍もまたしかりで、特に大谷選手の活躍には目を見張ります。つい先日、ホームランと盗塁数が40-40を記録したと思ったら、45-45も既に超しています。この年報誌が発刊される頃には50-50を達成しているのでしょうか。

夏の暑さしかり、世界における日本のスポーツ選手の活躍しても既に60歳を超している私からすると、自分が若い頃には想像できなかった状況です。夏の暑さ(気温の上昇)は勘弁してもらいたい所ですが、いろいろな分野で日本出身の人材が世界で上昇(活躍)するのは大歓迎です。

最後に猛暑の中、そして業務に多忙な中、原稿を書いていただいた皆様や各編集委員、編集作業をしてくれた広報戦略部の方々に深謝し、編集後記といたします。

年報誌編集委員長 刘 清隆